

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4552
Ciudad Universitaria, 13 de diciembre de 2022

Firman Radio UAEM y el Instituto Mexicano de la Radio convenio de colaboración

Para diversificar y fortalecer la oferta de contenidos a las audiencias, Radio UAEM y el Instituto Mexicano de la Radio (IMER) firmaron un convenio amplio de colaboración que permitirá compartir más contenidos musicales y de actividades culturales y educativas.

Bruno Hernández Levi, coordinador de Radio UAEM, destacó la importancia que el IMER tiene en la radiodifusión mexicana pública desde su creación en 1983, con 17 estaciones en FM y AM en varias partes del país y la Ciudad de México en alta definición, además de la emisora virtual Radio México Internacional y 39 canales adicionales.

“En Radio UAEM seguimos trabajando con pasos seguros para ofrecer una mayor diversidad de contenidos, opiniones y formatos de géneros musicales a nuestras audiencias, además de continuar con la programación acostumbrada a través de sus frecuencias 106.1 FM y 89.7 FM”, dijo Bruno Hernández.

El coordinador de Radio UAEM destacó que por la calidad y acervo musical con que cuenta el IMER, este convenio representa la oportunidad de acceder a su fonoteca, “que va desde la música de concierto o rock, además de la transmisión en vivo de los noticieros matutino y vespertino para los periodos vacacionales en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), los cuales se suman al resumen de noticias de Radio UAEM para mantener informada a la audiencia con los hechos más relevantes”.

El convenio fue firmado por Aleida Calleja Gutiérrez, directora general del IMER y por Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la UAEM, y entregado a Dolores Rosales Cortés, directora de Comunicación Universitaria y Bruno Hernández Levi, coordinador de Radio UAEM, el pasado mes de noviembre.

Otras acciones para ampliar la oferta de contenidos, fueron el fortalecimiento de los vínculos con la radio de la Universidad de Guanajuato, para transmitir algunos de los conciertos del 50 Festival Internacional Cervantino y con la radio de la Universidad de Guadalajara, para transmitir un resumen de actividades de la 36 Feria Internacional del Libro de Guadalajara, que ofreció recientemente Radio UAEM, además de otros productos que se preparan dirigidos a sectores infantiles y adultos, como radionovelas dramatizadas.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia